
Im Jahre 1866 bis fortdauernd 1950 geschah Ende des 19 JH. und Anfang des 20. JH. ein großes 
Ereignis aus den Himmeln, das von Johannes in der Offenbarung angekündigt wurde. 
„Der Himmel wurde zu einer Buchrolle, die Sterne fielen vom Himmel“. Der von Jesus Christus 
angekündigte „Geist der Wahrheit“ sprach die heiligen Göttlichen Worte für diese Menschheit zu 
ihrer Errettung und zum Gericht. 
Es fragt sich nun, warum die von Ihnen verehrte und angebetete Maria dies so wichtige Ereignis 
nicht zur Sprache bringt, wenn sich Gott selbst offen legt? Damit wir Ihn wieder so kennen und 
lieben können wie einst, hüllt sich die Ihrige in Geheimnisse. 
Es ist offenkundig, daß diese Bewegung der Marienverehrung und basierend auch für Mary's Meal 
von Magnus, in alle Länder weit, weit getragen wird. 

Jesus Christus sagte „Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben“
Es ist offensichtlich, daß an den Marienstätten das Zweite Gebot auf das Höchste gebrochen wird 
„Du sollst nichts verehren, das von Händen gemacht ist, aus Erde, Wasser, Himmel“ - d.h. Der reine
Götzendienst, den Sie unterstützen in den Statuen, Bildern, Rosenkranz und Tand.
Die Anbetungstempel sind wieder voll mit Händler, die Jesus Christus aus dem Tempel einst warf, 
da es Ihn zürnte. So auch heute!

Bei allem gesunden Menschenverstand ist es offensichtlich, dass auch Wunder tun, einst bei der 
Anbetung von der Astarte/Aschtera/Baal auf den Hügeln aber auch den damaligen Essenern nichts 
neues war. Vieles Okkultes tut Wunder, wenn es denn der Einbindung in die Dunkelheit dient!
Glauben Sie wirklich, daß Gott es nötig hat in so einem lauten Auftreten erscheinen zu müssen um 
sich selbst anzubiedern, wie es auf ihren Hügeln geschieht? 

Nachdem Ihre römische Madonna der Rosen, die Himmelskönigin, die Mutter Gottes vom Berge 
Karmel durch die falschen Propheten spricht, so wie einst Elias auf dem Berge Karmel diese 
angebliche, auch von Gottes Volk Israel angebetete Gottheit Aschtera/Baal durch seine Anwesenheit
in die Grenzen wies, wird es auch heute sein. Denn diese Anbetungsstätten der Dämonie der 
falschen Göttin Aschtera, Inanna, Isis, in vielen Namen mit ihrem Kinde ist nur Eine mit vielen 
Namen, sind der Geist des Nimrod und Semiramis und dem Turm von Babylon. Sie ist die Hure, die
auf dem Tier reitet über viele Hügel, Länder (Köpfe) verstreut!

Nun tragen Sie sie in die Welt, wo Land und Familien bis zur bittersten Armut ausgebeutet wurden, 
den Glauben an diese „falsche Maria im Heiligen Gewand“ hinaus und helfen den Abgrund des 
falschen Glaubens zu etablieren. Unter dem Deckmantel des Gut meinenden werden in all diesen 
Ländern dieser blau, weiße Kult implantiert, im Angesicht des Hungertodes ist hier eine große 
Dankbarkeit der Madonna und Glauben daran, garantiert. Reicht es denn nicht, daß man den 
Ärmsten dieser Welt alles nahm, muß auch noch ihre Seele in den Abgrund geführt werden? 

Dieser ist breit wie Sie wissen und ihre Organisation trägt dazu bei. 

Erklären Sie mir warum Sie nicht in Kenntnis des Heiligen Geistes sind, der bereits die Wege für 
seine Jünger ebnet und diese bereits gehen? Einige sind bereits auf dem Weg in das „Verheißene 
Land“. Wollen Sie Gott mehr glauben schenken oder einem Zauber? Diese neuen Jünger werden an 
ihren Anbetungsstätten vorbei kommen und die Händler aus den Tempeln werfen, diese sind 
vorgewarnt! Diese werden den Unheiligen Ort zu einem Heiligen machen, denn Gott wird 
Ungerechtigkeit entfernen und das Gerechte etablieren. So ist es offenbart und prophezeit.

Die Prophezeiung aus der aktuellen Offenbarung und aus den Sendschreiben Johannes spricht von 7
Gemeinden, die zum Heiligen Tal führen. Sowohl die Anbetungsstätte in Mexiko, Guadeloupe, als 
auch Lourdes sowie ihre noch aktive Anbetungsstätte in Medjugorje werden die „Gemeinde 
Thyatira“ für viele Menschen aus kommender Not, mit der wahren Anbetung von Maria ohne die 



falschen Propheten von einst. Nur wahre Liebe und mütterliche Wärme wird die Geistige Essenz 
sein, die erhalten wird. Dies ist das göttliche Wort und die Verheißung an die Anbetungsstätten aber 
auch an diejenigen, die die Publizierung dieser dämonischen Anbetung, wie einst Isebel auf dem 
Berg Karmel, unterstützen!

Sie können sich unter www.buchdeswahrenlebens.com über alles Gesagte informieren. Hier finden 
Sie die Wahrheit des prophezeiten Geistes in Schriftform als pdf aber auch Bestellhinweise für die 
Heiligen neuen Schriften, die Gott selbst definiert hat und von Ihm, aus geschichtlich wichtigen 
Gründen, in Mexiko durchgegeben wurden, so wie dort in Mexiko City im Anbetungstempel der 
Frau von Guadelupe auch Isebel erneut inkarnieren wird und mit ihren Tempelhuren die Menschheit
vernebeln wird. Es wird sehr offensichtlich werden, wem oder was sie aufgesessen sind und 
gefördert haben. Bewahren Sie ihre Seele von Schuld, wenn sie einst im Geistigen sehen, wohin 
diese armen Kinder fallen, in den Abgrund. 
So ist die Prophezeiung Gottes und so wird es geschehen, um der Menschheit die Augen zu öffnen, 
die sich weder an die von Mose gegebenen Gebote hält, noch Jesus Christus als einzigen Weg sieht, 
denn ihre römische „Madonna der Rosen“ zieht die Menschen von Ihm weg und führt sie in den 
Abgrund. Nur durch den Sohn allein kommen wir zum Vater. Sagte Jesus Christus einst nicht, wer 
ist die wartende Maria, wer meine Geschwister, ihr meine Brüder hier seid meine Familie!

Diese wirklich wahre heilige Maria ist nicht die Mutter Gottes oder Gottesmutter, sie ist die 
mütterliche Tugend Gottes und erhielt eins den reinen Leib als Gefäß für den Geist Gottes in Jesus 
Christus. Diese Benennung würde sie über Gott selbst stellen, wie kann ich mich selbst über mich 
selbst stellen? Sie können davon sprechen, daß sie die physische Mutter des Leibes Jesus Christus 
war aber geistig ist sie „Eins mit Gott selbst“ und entspricht den Tugenden der Zärtlichkeit, 
mütterliche Fürsorge, Wärme. Laut Gott Vater selbst; 

„Sagt Ihnen, dass der, welcher am Kreuz starb, Jesus war, der Körper, in welchem sich Christus 
verbarg, der lebende Tempel, in welchen „Das Wort Gottes“ wohnte, aber dass Christus, die 
Göttliche Liebe, lebt und im Geist zu seinen Kindern kommt, um sie den Weg zu lehren, der sie in 
sein Geistiges Reich führen wird. Wenn sie euch fragen, wo Ich war, bis die Stunde meines 
Kommens kam, so sagt ihnen, dass Ich in jedem Geist gewesen bin und darauf gewartet habe, dass 
die Herzen der Menschen nach Mir verlangen und dass ihre Stimme Mich riefe. Ja, Volk, du sollst 
sprechen; du sollst sprechen, damit die Tauben hören, und sollst allen sagen, dass Ich heute nicht 
als Mensch gekommen bin, weswegen die liebliche Maria in dieser Zeit auch nicht zur Erde kam, 
um Mir als Mutter zu dienen. Wenn man euch nach ihr fragt, so sagt, dass ihr Geist im Heiligtum 
des Ewigen wohnt, von wo aus sie auf alle ihre Kinder die Ausstrahlungen ihre unendlichen 
mütterlichen Liebe sendet. 

Deshalb erklären Sie mir bitte, wie es sein kann, dass die ihrige Erscheinung nichts verlauten lässt 
darüber, Statuen anbeten lässt und Jesus Christus immer noch als Kind präsentiert? Dass Gott selbst
in sich Maria trägt und lediglich ihre „Strahlen und Ausstrahlung ihrer Liebe sendet“. Nur 
diejenigen, die Wahrhaft mit dem Heiligen Geist wandeln, können sich erheben und mit den 
Heiligen kommunizieren. Denn sie haben die Füße auf Erden und das Haupt im Himmel und dies 
gilt für alle Menschen, die nach Hause gehen und nicht nur Einzelner.  

Wenn er sich durch Gottes Geist selbst entwickelt und vergeistigt auf dem Weg der 7 einzelnen 
Gemeinden von Ephesus bis zum Heiligen Tempel des Neuen Jerusalem im Gelobten Land. Der 
Ruf ist laut, die Sehnsucht zieht bereits.
All dieses geht Ihnen in ihren Beschäftigungen verloren und sie unterstützen diese Irrlehre in der 
Verbreitung durch Mary's Meals, dort mit Bau von Kirchen, Rosenkranz gebeten, die von der selbst 
ernannten Himmelskönigin der Rosen eingesetzt wurde. Der Turm von Babylon, dieser in der Höhe,
um Gott zu sein, helfen Sie zu verbreiten. 

http://www.buchdeswahrenlebens.com/


In der Bibel gibt es keinen Hinweis auf Rosenkranz und dessen Gebet. Einzig das Vater unser... von 
Jesus Christus ist das wahre Gebet zum Geistigen Vater...

Magnus war ohne Frage durch Gott dem Vater geleitet und gelenkt aber gerufen wurde er als 
Teenager in jungen Jahren von der Hure von Babylon und folgte ihrem Ruf bereitwillig. In welchem
Land gab es keine Not, wo sie vorherrschte und verehrt wurde, Portugal, Herzegowina, Mexiko! 
Sie sehen es anders? 

Beenden Sie die Verbreitung, das straffe Marketing, um im Zuge des Mary's Meals weiterhin dem 
Dämon zu dienen, denn wie sie wissen wurden diese Propheten von Elias getötet um „ihre Seelen 
vor der Vernichtung“ von diesem zu retten, deshalb mussten sie sterben. Nichts anderes ist diese 
heutige Anbetung, Besessenheit, Abhängigkeit, Fremdbestimmung. Was die Kinder dieser Welt 
benötigen ist wahre Liebe ohne Anbetungskult und den geistigen Lehrweg zu Ihrem erhobenen 
Vater im Gelobten Land, nach Hause, der bereits ruft, ohne daß sie es gehört haben!!! Und um nicht
von der menschlichen Hölle der falschen Anbetung des Götzendienst in der Hölle der Seele zu 
landen... Sie tragen Verantwortung mit durch ihren Glauben daran für die Ärmsten der Armen, 
erwägen und prüfen Sie das Gesagte! 
Die Bücher des Wahren Lebens und daraus das Kompendium, Das Dritte Testament, ist in den 
Augen Gottes nicht verhandelbar, da es Leben und Seelen retten wird, die Menschen aus der Not 
erlöst und errettet. 

Ich bin eine Art Vorhut der Warnung, denn nach mir werden „Andere“ kommen, bis zu dem Punkt, 
daß sich sehr, sehr viele Jünger auf Erden aus 7 Ländern auf den Weg machen werden und diesem 
Astarte-Kult von einst Einhalt gebieten werden, denn Jesus Christus wirkt bereits durch sie. Es ist 
geschrieben, dass aller äußere Anbetungskult verschwinden wird, auch die Kirchen, denn nur im 
Stillen, in der Tiefe des Herzens finden wir die Zartheit Marias. Alles andere ist äußere Betrachtung.
Es geht um Ihre Seelen, die Gott Vater zu erretten gedenkt, sowohl der Kinder als auch um Ihre!
Es gibt keine Versöhnung mit Magnus Entscheidung das Gute, Gottes inspiriert, das er bis dahin 
gewirkt hatte an eine weltliche Organisation wie Bridgespan zu übergeben sowie Intrac für die 
Statistiken.

„Wir hatten in dieser Zeit einige fantastische Gespräche, und wir fanden Möglichkeiten, unsere 
Vorgehensweise des Vertrauens auf die göttliche Vorsehung mit der Notwendigkeit zu versöhnen, 
gründlich und sorgfältig zu planen.“

Aufgrund des Giftes, das man an Magnus heranbrachte „nicht nachhaltig“ zu sein, wurde die 
Vorbereitung geschaffen, die Göttliche Kraft und Macht, die ihn leitete der Welt zu übergeben und 
damit dem Gott der Erde, der die Teufelskraft beinhaltet den Geist Gottes auf die Erde (in die Tiefe)
zu ziehen und zu veruntreuen. Wo ist unsere Welt heute nach kapitalistischer Ausbeutung? Sie 
haben es vor Augen!

Elias sprach in der Kundgebung ebenso wie Apostel Paulus aber auch die wahre Maria an alle 
Zuhörer in den Versammlungsstätten Mexikos, die heute nicht mehr existieren. In der Zeit, die 
angekündigt war, so hat sich der Himmel zusammengefaltet um auf Erden mitzuteilen. Das Gericht 
und der „Tag des Herrn“ findet bereits statt, denn der Geist der Wahrheit ist da...

Jeder Mensch hat nun das Recht, seine geistigen Augen zu öffnen, seine Seele zu erheben und die 
wahren Heiligen zu erblicken. Dies erfordert allerdings geistige Zurüstung. Wie leicht sind ein paar 
Worte, ohne große Erhebung der Einzelnen. Die Stätten von Fatima, Garabandhal sowie Medjugorje
zeigen Besessenheitsphänomene. Der natürliche Gott gegebene benötigt keinen anderen Zustand, 
denn er ist bereits mit dem Himmel verbunden. Afrika hat sich aufgemacht dem falschen Gott zu 
folgen in die Arme der drei Geister, die aus dem Maul kommen und Dämonen sind. 



Es geht immer um das Kind Tammuz, das Semiramis einst verlor. Dieses Kind präsentiert sie bis 
heute. 

Doch Jesus Christus hat überwunden, ist auferstanden, ist unser König und präsentiert in sich Gott 
Selbst. Was weinen wir einem kleinen Kinde nach?? Wir ehren unseren Meister der Weisheit. Wann 
nehmt ihr ihn vom Kreuz?

Wir haben in Deutschland das Ishtar-Tor der Astarte/Baal sowie den Pergamon-Altar. Von hier aus 
geht das Übel in die Welt. Ein Kampf zwischen Gut und Böse, wie ihre vermeintliche Königin des 
Himmels kund tat, bevor ich anreiste und mir alles anschaute und prüfte. Gott wird siegen, so steht 
es geschrieben mit Jesus Christus, den Gläubigen, Auserwählten und Berufenen. Mit keinem Wort 
steht in den Schriften folge Maria nach, denn sie bringt von Gott weg, denn hin. Einzig stille 
Fürbitte im tiefen Gebet. Dies ist nicht möglich in solch lauter Umgebung. Sie sollen aber mit Gott 
und Seiner Liebe in einer Einheit fusionieren, Jesus Christus ähnlich werden und Ihm nachfolgen, 
statt sich von wenigen Menschen abhängig zu machen, die falsche Propheten sind. 

Gnade ihrer Seele und der Kinder, die Sie aus Unwissenheit täuschen und verführen. 


